
Le président ouvre la séance 
 
Les ordres du jour étaient :  
 

• Bilan de mi-mandat par poste. 
• Démission du président, de la vice-présidente, de la secrétaire, de la trésorière et de la 

responsable communication. 
• Elections du bureau restreint (Président, Vice-Président, Trésorier et Secrétaire), du 

Responsable Communication et du Responsable santé. 
 
 

Ø Vote du PV de l’Assemblée Générale précédente 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à Le Procès-verbal de l’Assemblée Générale précédente a été adopté à l’unanimité. 

 

Ø Point polycopiés 
 
Le point polycopié a été présenté par Charles Perotte. 
Il explique en quoi consiste le poste. 
Ils sont à la recherche de 4 CM polys : Purpan, Rangueil, Maraîchers et Tut’rentrée. 
 
 

Ø Point Bureau   
 

• Responsables de Faculté : Présenté par Mathilde Brousse, Maxence Hua et 
Esther Fabre 

 
Rangueil :  
 

• Colles : il y avait 295 participants à l’avant dernière colle et 290 à la dernière. 
 

• Permanences : Les permanences étaient communes avec Purpan (le mardi). Plus de 50 
pin’s ont été vendus durant les permanences et tous les quatre-quarts restants du concours 
blanc ont été écoulés. 
La salle de permanence a été rangée. 
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• Polys de Pâques : Il y a eu une coopération inter fac pour les matières communes. Tous les 
Polycopiés ont été écoulés, 360 durant la colle et 40 durant la permanence. 
 

• UE Tutorat : Il y a 8 tuteurs aux rattrapages et 1 tuteur ajourné. 
 

• Nouveautés et retours :  
• Permanences communes avec Purpan le mardi 
• Relecture des colles inter-facs 
• Relecture des colles par les professeurs 
• Réunion de retour avec les RMs (sur l’organisation générale et les nouveaux 

projets). 
 
Maraîchers :  
 
Nouveautés : 

- Permanences du S2 le jeudi 
- Semaine de détente post concours S1 : victoire de Maraîchers au foot. 
- Stand aux résultats 

 
Réussites : 

- Fréquentation des colles supérieure aux années précédentes. 
- Tous les tuteurs ont validé leurs 2 évènements validant. 
- Très bons retours des concours blancs du S1/S2. 
- Très bon investissement des tuteurs dans les corrections d’SSH : ponctualité et rapidité. 

 
Points à améliorer : 

- Communication pour les polycopiés et le Concours blanc des spés. 
- Maintenir une bonne réactivité des tuteurs sur le forum jusqu’en fin de semestre (périodes 

de révisions comprises). 
 
Purpan :  
 
Dans l’ensemble, l’année s’est bien déroulée, il y a eu une bonne cohésion du bureau et de 
nouveaux projets ont été mis en place (coopération avec Rangueil, classement des 
paramédicaux…). 
 
UE Tutorat : 3 personnes à qui il manquait des évènements optionnels. Ils sont admis aux 
rattrapages (chaînes d’inscription en juillet ou relecture des polycopiés). 
 
Coopération RF/RF et RF/RI a été améliorée et il y a eu une meilleure répartition des tâches. 
 
Point RM et Tuteurs : Les RF félicitent le RM et les tuteurs pour le travail qu’ils ont fourni.  
 

• Responsables imprimerie : Présenté par Linda Bouzid. 
 
Nombre d’impressions cette année :  

- Purpan : 419 041 
- Rangueil : 435 083 
- Maraîchers : 423 610 

 
Les sujets du concours blancs ont été, pour la majorité, relus par les professeurs. Il y a eu des 
sujets communs pour le CCB. Cependant, il y a eu des problèmes de programme.  



• Responsable communication : Claire PIN BELLOC 
 
La responsable communication présente les affiches qu’elle a réalisées ces derniers mois : le 
concours blanc, les plaquettes, l’affiche des dons… 
 

• Webmasters : Amaury d’ANGELO et Joffrey SUERE 
 
Les Webmasters ont réorganisé certains onglets et ont créé une nouvelle page d’accueil 
(partenaires en bas de page, bandeau réduit, mots de soutien des professeurs). 
Au quotidien, le travail de webmaster consiste à répondre aux mails et à résoudre les problèmes. 
 

• Projet bien-être : Présenté par Mahé MANENT 
 
Cette année, dans le cadre du projet bien-être, plusieurs évènements ont été mis en place : le 
stand aux résultats du concours blancs, la préparation des tuteurs à la remise des résultats du 
concours (entraide, information et accompagnement) et le flyer à distribuer aux PACES.  
Il y a aussi eu l’organisation de la semaine détente post-concours. 
 
Les tuteurs participent donc à un tout nouveau projet expérimental : la reconnaissance et la 
gestion du stress pathologique ainsi que l’acquisition de techniques d’auto-hypnose. 
Les intervenants : Dr Mehu-Parant (SIMPPS) et Olivier Perrot (Président de l’AFNH) 
 
Pour l’année prochaine, il faudrait préparer les tuteurs lors de la pré-rentrée (intervention du 
SIMPSS ?), travailler sur l’hygiène de vie, englobant sport et nutrition, et il faudra créer une section 
bien-être sur tutoweb. 
 

• Trésorière : Noha EL AKEL 
 
La trésorière a présenté le budget de l’année 2015-2016 (cf annexes). 
 
« L’Assemblée Générale adopte le budget 2015-2016 » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à Le budget 2015-2016 a été adopté à l’unanimité. 

La trésorière présente ensuite le bilan comptable 2015-2016 (cf annexes) 

« L’Assemblée Générale adopte le bilan comptable 2015-2016 »  

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 



à Le bilan comptable 2015-2016 a été adopté à l’unanimité.  

En ce qui concerne le Calendrier budgétaire, pour l’instant il n’y avait pas de motion et aucune 
cohérence.  
Maintenant, il y aura un calendrier unique du 1er juin au 31 mai et des motions pour fixer sur la 
durée. 

« Dans le but de faciliter la trésorerie de l’association, l’Assemblée Générale souhaite que 
la date de clôture du budget ainsi que la date de clôture de l’exercice comptable soient 
fixées au 31 mai de année calendaire. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 

à La motion est adoptée à l’unanimité. 

« Dans le but de faciliter la trésorerie de l’association, l’Assemblée Générale souhaite que 
l’Assemblée Générale de fin d’année universitaire ait lieu après la date de clôture du 
budget et de l’exercice comptable. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 

à La motion est adoptée à l’unanimité 

« Dans le but de faciliter la trésorerie de l’association, l’Assemblée Générale souhaite que 
le bilan comptable soit approuvé et adopté par l’Assemblée Générale de fin d’année 
universitaire. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 

à La motion est adoptée à l’unanimité. 

« L’Assemblée Générale adopte le budget prévisionnel 2016-2017 » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 



- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 

à La motion est adoptée à l’unanimité 

• Secrétaire : Mathilde TERRAL 
 
En ce qui concerne l’unité d’enseignement « Tutorat », le conseil pédagogique a eu lieu le 31 mai 
2016.  Au final, 32 tuteurs et responsables de matière ont été admis aux rattrapages et 2 tuteurs 
ont été ajournés. 
Les rattrapages consistent en une participation aux chaînes d’inscription qui auront lieu en juillet. 
S’ils ne sont pas présents, ils auront aussi l’occasion de participer à la relecture des polycopiés 
pour la nouvelle année. 
 

• Vice-présidente : Sylvie WHEELER 
 
Le concours blanc organisé par le TAT au 2e quadrimestre s’est très bien déroulé. La vice-
présidente remercie les tuteurs qui étaient présents ce jour là.  
Pour ce qui est du partenariat avec Vittavi, ceux là sont d’accord pour nous donner plus d’argent si 
on leur amène plus d’étudiant. Ceci marche toujours sur un système de palier.  
Pour terminer, elle remercie les tuteurs de la Fondation la Dépêche et leur rappelle que leur 
investissement continue l’année prochaine. 
 

• Président : George RILEY  
 

v WEF :  
Quentin et Maxence y sont rendu et le week-end s’est très bien déroulé. Le réseau tutorat de 
France est très motivé par le « projet psy » du TAT. 
 

v Agrément tutorat :  
Nous avons obtenu la note de 94/100 et c’est ainsi que nous sommes agrémenté OR pour la 1ère 
fois. Nous avons obtenu 5 point de plus par rapport à l’an dernier. Le projet psy a été très apprécié 
par le jury. 
 

v Conseil d’Administration :  
Le CA a eu lieu fin mars. Le but était de définir une conduite à tenir pour le TAT face aux élections. 
Beaucoup d’administrateurs étaient présents. Les élus, l’ACEMT et l’AEPT étaient invités. 
Avis du CA adopté quasiment à l'unanimité :  
 
« Le conseil d’administration affirme que le Tutorat Associatif Toulousain ne peut pas soutenir une 
liste candidate aux élections UFR, centraux, ComUE et CROUS. 
Le Tutorat Associatif Toulousain, ne soutenant pas une liste, peut informer les étudiants à propos 
des élections selon la “Charte des élections” que le conseil d’administration mandate le bureau à 
rédiger et à présenter à l’Assemblée Générale de Fin d’année universitaire 2015-2016. » 
 
Le TAT ne fera donc pas de soutien mais donnera une information neutre. 
Le président a rédigé une charte des élections afin de connaître la conduite à tenir pour les 
années à suivre. 
 
 
 



Charte des élections :  
• « Aucun soutien, officieux ou officiel n’est permis. » 
• Transparence : « le TAT se doit d’affirmer sa position de neutralité » 
• Le TAT : un support de communication neutre 

– Communication à l’oral 
– Communication sur les sujets de colle 
– Communication sur le forum, sur le site et sur les réseaux sociaux 
– Le TAT peut déléguer ces interventions à l’ACEMT/l’AEPT  

 
« Au vu des statuts, du règlement intérieur et des arguments présentés lors du Conseil 
d’Administration du 21 mars 2016 et lors de l’Assemblée Générale du 2 juin 2016, 
l’Assemblée Générale affirme que le Tutorat Associatif Toulousain ne peut pas soutenir 
une liste candidate aux élections UFR, centraux, ComUE et CROUS. 
Le Tutorat Associatif Toulousain, ne soutenant pas une liste, peut informer les étudiants à 
propos des élections selon la “Charte des élections” présentée lors de l’Assemblée 
Générale du 2 juin 2016.» 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 

à La motion est adoptée à l’unanimité. 

v SCUIO 
Une réunion s’est tenue où étaient présents le SCUIO, le TAT et le Doyen Christophe Pasquier. 
Des vidéos de l’université ont été présentées. Elles ont pour but d’harmoniser le discours 
institutionnel et étudiant. Il s’agit de retravailler la présentation de la PACES dans les lycées, de 
faire moins de « pub » pour la PACES et plus d’information.  
Bonus : Rédaction d’un guide interactif de la réorientation pendant l’été par le TAT. Le SCUIO est 
d’accord pour faire un groupe de travail une fois que le projet aura un peu avancé.  
 
Intervention au cours de l’AG : est-ce le rôle du TAT de dire qui va plus réussir plutôt qu’un autre ? 
Par exemple, cela est-il plus recommandé d’avoir un bac S plutôt que ES ou L ? 
à Il faudrait présenter des graphiques pour montrer les faits (et ainsi faire de l’information) et pas 
donner son avis. 
 

v Conférence des Doyens 
Elle a eu lieu le dernier week-end d’Avril à Lyon. Il y a eu une présentation des différentes 
expérimentation PACES et la position de Toulouse ne change pas : pas d’expérimentations tant 
qu’il n’y a pas une vraie évaluation ! 
Les expérimentations sont elles une « solution au problème », pour éliminer le problème de la 
sélection à l’entrée des études? 
 

v Le rapport d’activité :  
 
« L’Assemblée Générale mandate le bureau à rédiger un Rapport d’Activité résumant les 
activités de l’association entre le 1er juin et le 31 mai de l’année suivante, tant du point de 
vue moral que financier. 
Ce Rapport d’Activité doit être adopté chaque année lors de l’Assemblée Générale de fin. » 



Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à La motion est adoptée à l’unanimité. 
 

v A faire :  
Journées d’été de l’ANEMF : fin Juin à Paris. 
Rédaction du guide de la réorientation. 
Il faut prendre rendez-vous avec la fac pour renégocier le nombre d’impressions. 
Il faut terminer de rédiger le Rapport d’activité 
Il faut prendre rendez-vous avec l’ordre des dentaires et des sages-femmes. 
 

Ø Motion de radiation 
 
« Suite à un non respect des Statuts et du Règlement Intérieur, l’Assemblée Générale radie 
Lara Trabis (étudiante en DFGSM2 à Rangueil) de l’association. Le Tutorat Associatif 
Toulousain n’est donc plus responsable des fautes commises par cette tutrice dans le 
cadre de son rôle dans l’association. » 
 
Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à La motion est adoptée à l’unanimité. 
 

Ø Election d’un membre d’honneur 
 
« L’Assemblée Générale nomme Claudia Tailhades membre d’honneur du Tutorat 
Associatif Toulousain pour les services qu’elle a rendus et qu’elle rend encore à 
l’association. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à Claudia Tailhades est nommée membre d’honneur à l’unanimité. 

 

 

 



Ø Ouverture de postes 
 
« L’Assemblée Générale ouvre les postes de chargés de mission suivants pour l’année 
2016-2017 : 

- Chargé de mission polys Maraîchers ; 
- Chargé de mission polys Purpan ; 
- Chargé de mission polys Rangueil ; 
- Chargé de mission polys communs ; 
- Chargé de mission Tut’ Rentrée. » 

 
Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à La motion est adoptée à l’unanimité. 
 

Ø Démissions 
 

v Responsable communication : Claire PIN BELLOC 
 
Pour son bilan moral et d’activité, Claire assure avoir passé une excellente année associative et 
remercie le bureau pour le travail fourni et les bons moments passés ensemble. 
 
« L’Assemblée Générale accepte les bilans moral et d’activité de la responsable 
communication du Bureau 2015-2016 du Tutorat Associatif Toulousain, Claire Pin-Belloc. » 
 
Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à La motion est adoptée à l’unanimité. 
 

v Vice présidente : Sylvie WHEELER 

La vice-présidence a exposé son bilan d’activité. Celui-ci comprend l’organisation de nombreux 
évènements au cours de l’année : les chaînes d’inscription, la Tut’rentrée, les deux concours 
blancs, Infosup, Studyrama, la visite dans les lycées et le PDMF. 
Elle a aussi maintenu et géré les partenariats avec Vittavi et la Fondation la Dépêche. 
Elle souhaite le meilleur à son successeur. 

Sylvie fait ensuite son bilan moral. Elle souligne de très bons moments passés avec le bureau et 
remercie les anciens membres qui ont toujours su l’épauler en cas de besoin. 
Cependant elle fait part à l’Assemblée Générale de quelques soucis personnels, notamment avec 
le président, qui ont fait que l’année ne s’est pas totalement déroulée comme prévu, ce qui est 
selon elle, très regrettable. 



« L’Assemblée Générale accepte les bilans moral et d’activité de la vice-présidente du 
Bureau 2015-2016 du Tutorat Associatif Toulousain, Sylvie Wheeler. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à La motion est adoptée à l’unanimité. 

v Secrétaire : Mathilde TERRAL 

Bilan d’activité : Le poste de secrétaire n’est pas vraiment enrichissant en soit étant donné qu’il 
s’agit de tâches administratives pour la plupart. Cependant, c’est la vie au sein du bureau et la 
prise de position vis à vis des diverses problématiques qui ont rendu cette année associative aussi 
intéressante.  
Bilan moral : L’année passée avec les membres du bureau a été très enrichissante et s’est 
déroulée dans une ambiance généralement bonne. De même, certains problèmes d’ordre 
personnel l’ont cependant rendue plus difficile que prévu. 
 
« L’Assemblée Générale accepte les bilans moral et d’activité de la secrétaire du Bureau 
2015-2016 du Tutorat Associatif Toulousain, Mathilde Terral. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à La motion est adoptée à l’unanimité. 

v Trésorière : Noha EL AKEL 
 
La trésorière a présenté son bilan d’activité. En effet, cette année elle a mené a bien de nombreux 
projets : la plateforme de dons, de nouveaux « soutiens financiers », la stimulation de la vente de 
pin’s, la réorganisation des calendriers budgétaires et la réduction du délai des polycopiés du 
second semestre. 
Quant à son bilan moral, la trésorière assure avoir passé une excellente année en compagnie de 
tous les membres du bureau. 
 
« L’Assemblée Générale accepte les bilans moral et d’activité du trésorier du Bureau 2015-
2016 du Tutorat Associatif Toulousain, Noha El Akel. » 
 
Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 



à La motion est adoptée à l’unanimité. 
 

v Président : George RILEY 
 
Bilan d’activité :  

• Représentation du TAT : congrès, rendez-vous, Conseil d’administration, Assemblées 
générales, etc. 

• Gestion du bureau 
• Améliorer les services proposés par le TAT : un soutien de plus en plus global (projet psy, 

projet oréo lancé) 
• Améliorer l’implication des membres dans l’association : Conseil d’administration. 
• L’association est plus rigoureuse 

• Rapport d’Activité 
• Des rapports d’évènement complets 
• Motions pour solidifier la trésorerie et la gestion avec Noha. 
• Une position claire vis-à-vis des élections 
• Améliorer la reconnaissance du TAT 
• Reconnu par l’Ordre des médecins, l’Ordre des masso-kinésithérapeutes, l’Ordre 

des pharmaciens. Mais malheureusement, pas encore reconnu par l’Ordre des 
sage-femmes et l’Ordre des Chirurgiens dentaires.  

• Reconnu par Microsoft  
• Reconnu par Google  
• Mots de soutien des doyens, du président de l’université, du conseil régional (en 

cours), de nombreux professeurs et responsables. 
 

• Améliorer l’implication des facultés au TAT 
• Responsabilisation des facultés 
• Le TAT comble beaucoup trop les lacunes des facultés. 
• Il faut augmenter le nombre de copies. Il y a un rendez-vous à venir mais à priori 

cela ne devrait pas poser de problème. Nous souhaitons passer d’un million à un 
million cinq cent milles copies. 

•  Concours blanc : co-financement par les facultés 
• 300€ TAT 
• 100€ médecine Rangueil 
• 100€ médecine Purpan 
• 100€ pharma 

• Projet psy 
• Financement à 100% des flyers par la faculté de médecine de Rangueil. 

• Une collaboration riche avec les autres associations étudiantes 
• Un étai lors du concours blanc.  
• ACEMT 

Bilan Moral : George est content de ce qu’il a fait dans l’ensemble même si certaines choses ont 
été mal faites : difficulté à gérer ses problèmes personnels et les conflits à Purpan notamment. 
Remerciements :  
- Ses parents pour leur soutien, leur aide et leur financement. 
- Les facultés pour leur soutien et le Doyen Serrano et le Doyen Pasquier en particulier. 
- Ne remercie pas Madame Berry. 
- Le bureau qui a bien été présent. 
- Merci à Aurore, sa copine, qui a relu tous ses mails afin d’en corriger les fautes, et qui a su le 
soutenir lors des difficultés. 
- Merci aux vieux et à la corpo médecine qui ont toujours su donner leur avis dans les moments 



opportuns, remerciement particulier à Valentin Morizot. 
- Merci aux associations étudiantes et notamment à l’ACEMT.  

« L’Assemblée Générale accepte les bilans moral et d’activité du président du Bureau 2015-
2016 du Tutorat Associatif Toulousain, George Riley. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à La motion est adoptée à l’unanimité. 
 
« L’Assemblée Générale accepte la démission des cinq membres ayant présenté leur bilan 
moral et d’activité » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à La motion est adoptée à l’unanimité. 
 

Ø Elections 
 

v Président : Maxence HUA 

Maxence se présente car a il passé une excellente année. Il voulait remercier le TAT dans son 
ensemble car c’est pour ça qu’il a vécu une expérience inoubliable. Il remercie notamment le 
Bureau Restreint et le bureau.  

Anecdote : Il a écrit dans sa lettre de motivation qu’il serait le 10e président du TAT alors qu’il sera 
en fait le 11e . 

Il est très motivé pour continuer, innover et découvrir un prochain bureau afin de réaliser tous les 
projets. 
Il se dit très pressé de commencer. 

« L’Assemblée Générale élit Maxence Hua au poste de président du Bureau 2016-2017 du 
Tutorat Associatif Toulousain. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 



à La motion est adoptée à l’unanimité. 

v Trésorière : Esther FABRE 

Esther remercie les responsables de matière et les tuteurs qui ont été très compétents cette 
année. 
Elle remercie le bureau dans son ensemble. Elle pensait se présenter au poste depuis un moment 
car elle pense pouvoir apporter de nouvelles choses à cette association et la faire grandir. Elle 
espère donc pouvoir réaliser tous les projets. 

«  L’Assemblée Générale élit Esther Fabre au poste de trésorier du Bureau 2016-2017 du 
Tutorat Associatif Toulousain. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à La motion est adoptée à l’unanimité. 

v Secrétaire : Linda BOUZID 

Linda remercie ses deux Responsables de Faculté. Elles ont vécu des moments difficiles mais ont 
pu en parler et ainsi grandir. Elle remercie les Responsables de Matière. 

Elle remercie tout le bureau car nous avons pu mener ensemble des projets très ambitieux. Elle a 
passé beaucoup de temps à s’occuper que du TAT mais le résultat en valait la peine.  
Merci au Bureau Restreint pour la motivation qu’ils ont su lui apporter.  
Elle remercie son amie Clémentine, les tuteurs… 
Elle avait peur qu’en reprenant le poste de secrétaire elle ne puisse pas s’investir autant mais elle 
aura au contraire sa place dans tous les projets  

«  L’Assemblée Générale élit Linda Bouzid au poste de secrétaire du Bureau 2016-2017 du 
Tutorat Associatif Toulousain. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à La motion est adoptée à l’unanimité. 

v Vice-président : Quentin LAUNE 

Il remercie le bureau restreint qui a aidé toute l’année et les a motivé, ainsi que le bureau. La 
profession de foi est ambitieuse mais il y croit. 
Merci à tous les tuteurs et responsables de matière qui ont été excellents et qui lui ont permis de 
grandir. 



«  L’Assemblée Générale élit Quentin Laune au poste de vice-président du Bureau 2016-
2017 du Tutorat Associatif Toulousain. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 

à La motion est adoptée à l’unanimité. 

v Responsable Communication : Alexandre COMBES 

Il remercie les RF et RI. Il a bien envie de continuer le TAT donc espère être à la hauteur.  
Il remercie Claire pour son aide. 

«  L’Assemblée Générale élit Alexandre Combes au poste de responsable communication 
du Bureau 2016-2017 du Tutorat Associatif Toulousain. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 

à La motion est adoptée à l’unanimité. 

v Responsable Santé : Julie Finkel 

Elle remercie les RF et Linda car elle a pris plaisir à travailler avec elle. Elle est donc heureuse de 
pouvoir continuer à travailler avec elle l’an prochain. Elle remercie particulièrement Sylvie qui était 
rayonnante toute l’année. 

Finalement, elle remercie Mahé de lui faire confiance pour continuer son projet.  
Elle souhaite mettre en place une équipe de tuteur santé et travailler sur le sport et la nutrition. 

«  L’Assemblée Générale élit Julie Finkel au poste de responsable santé du Bureau 2016-
2017 du Tutorat Associatif Toulousain. » 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 

à La motion est adoptée à l’unanimité. 

 

 



Le président a clôt l’Assemblée Générale 
 

Président : 
George Riley 

 

 
Secrétaire : 

Mathilde Terral 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

	  


